
AVANZA REMODELACIÓN DEL ESTADIO JUAN FRANCISCO BARRAZA. 

 

El alcalde de San Miguel, Miguel Pereira, inspeccionó junto al Vice presidente de la República, Óscar Ortiz y el 

Presidente del INDES, Prof. Jorge Quezada, los avances en el proyecto de remodelación del estadio Barraza. 

La obra lleva un avance del 35% y se espera concluya a finales del mes de noviembre, incluye la construcción 

de graderíos al costado sur, camerinos, dos palcos y cambio de butacas. La inversión supera los dos millones, 

de los cuales la municipalidad está poniendo una contrapartida de $500 mil dólares. El alcalde aseguró que el 

sueño de los migueleños de tener un escenario de primer nivel, hoy es una realidad. Otra promesa cumplida!  

 

  
  

  
 


